



La Fédération nationale de l'immobilier prépare pour juin 2026 un Livre blanc en vue de la présidentielle, avec 10 propositions pour le logement.

Le patron de Renault a piloté de près l'accord avec Ford

Le partenariat surprise dans les véhicules électriques et les utilitaires annoncé avec Ford est l'œuvre personnelle de François Provost, directeur général de Renault. C'est lui qui a conçu cette opération et approché la firme américaine dès le mois de mars dernier, alors qu'il était en charge des partenariats au sein du groupe, avant de remplacer Luca de Meo. Il était en relation avec Jim Baumbick, en charge du développement produit avancé, de la planification des cycles et des programmes, promu en octobre président de Ford Europe.

C'est qui la carte ?

La marque consumériste « C'est qui le Patron ? ! » s'apprête à lancer une **carte bancaire** avec Visa et quatre grandes banques qui ont donné leur accord pour que les frais bancaires sur chaque paiement servent à « la naissance d'une économie du partage ».



Grand Frais passe à la cantine

Prosol (Grand Frais, 4,2 milliards d'euros de chiffre d'affaires) crée Prosol Restauration qui sera voué à « l'exploitation de services de restauration collective, notamment la gestion de restaurants d'entreprise, et tout autre service de restauration sur site ».

La FBF n'est pas « euronumérique »



Martine Lemoine

Pour la directrice générale de la Fédération bancaire française (FBF), l'euro numérique, projet porté depuis 2021 par la Banque centrale européenne, est « une solution qui cherche son problème ». Selon **Maya Atig**, les usages restent trop limités, dans un environnement où les Européens disposent déjà de moyens de paiement instantanés, sûrs et efficaces.



Cadet gagne contre Intégrale

Célébrité du monde des prépas, **Christophe Cadet** (La Prépa Autrement) a fait condamner en appel, à près de 400 000 euros de dédommagements, l'établissement privé Intégrale Prépa pour licenciement sans cause réelle et sérieuse. La Cour d'appel de Paris l'a par ailleurs rétabli dans ses droits d'associé au sein d'Intégrale. Avec paiement des dividendes passés.

La Corse perd son opérateur téléphonique

La Société corse de distribution (8 millions d'euros de chiffre d'affaires, 38 salariés), maison mère de l'opérateur de réseau mobile virtuel (MVNO) indépendant Corse GSM (27 000 abonnés, 8 magasins sur l'île), propriété de la famille Antonini, a été placée en redressement judiciaire. Date limite de remise des offres de reprise : 9 janvier.

Click & Boat change d'ère

Douze ans après la création de leur entreprise, et un an après l'avoir cédée au fonds Permira, Edouard Gorioux et Jérémie Bismuth quittent la société de locations de bateaux. Elle est rentable, avec 30 millions d'euros de chiffre d'affaires, pour un volume d'affaires de 170 millions.

Electro Dépôt (groupe Mulliez) devrait dégager en 2025 plus d'1,5 milliard d'euros de chiffre d'affaires. Contre 1,4 en 2024 et 1 en 2020.

Capitello (Arnaud Molinié), actionnaire de Doxamed, se renforce dans la télémédecine avec l'acquisition de Teledok.

L'Agence française de développement a cédé le 26 novembre à l'Etat malien sa part de 22,7 % au capital de la Banque nationale de développement agricole.

Secrétaire général de **Danone**, Laurent Sacchi rejoint le conseil d'administration de la **Cité de l'architecture et du patrimoine** (Paris XVII^e).

Adagio, leader des apparts-hôtels en Europe détenu à 50-50 par Accor et Pierre & Vacances, va ouvrir 10 établissements par an en cinq ans.

Carrefour lance un plan à trois ans pour améliorer le wi-fi dans son parc de magasins. En parallèle, le matériel informatique d'une centaine d'hypermarchés est renouvelé.

Stanislas Bosch-Chomont (**Edenred**) crée Salluste, un club destiné à la littérature et à l'influence. Lancement le 16 décembre avec Philippe Claudel (Académie Goncourt).